



Yupii Mundo Infantil

Nace un nuevo concepto en Parques Infantiles

En el nivel diversión del Centro Comercial Sambil Valencia se inauguró Yupiii! Mundo Infantil, la primera mini-ciudad infantil de Venezuela, 100% temática, climatizada y a escala de niños.

Yupiii! Mundo Infantil es un proyecto diseñado especialmente para niños por la empresa Global Entertainment, C.A.; y desarrollado en estricta concordancia con los más modernos principios, recomendaciones y criterios de importantes especialistas, tanto internacionales como del país.

Este novedoso proyecto, en copatrocinio con Banesco, Sambil, Royal & SunAlliance Seguros y Ferretería EPA, es un lugar dispuesto para que el niño juegue a ser adulto. Representa un espacio ideal para desarrollar y aprender roles desde la niñez, siendo el vehículo perfecto para la expresión de sueños y fantasías.

Para el arquitecto Vicente Irazábal, Director de Yupiii Mundo Infantil, la idea de crear el primer parque totalmente temático e *indoor* de Venezuela respondió principalmente a la necesidad de ofrecer a los niños un lugar diferente donde tuvieran la posibilidad de desarrollar la creatividad, la exploración y el descubrimiento, así como también la imaginación, la abstracción y el planeamiento.

“El juego es una actividad que forma parte del proceso de desarrollo integral de la especie humana y que es ejecutada a lo largo de toda la vida durante espacios variables. Su ejecución demanda el uso de la imaginación, los conocimientos, las habilidades y muchas capacidades”, indicó Irazábal.

Este original parque posee un diseño arquitectónico donde los espacios, las dimensiones, la decoración y la escala, son cuidadosamente adaptados al gusto de los niños, para hacerlos sentir que están en un verdadero sueño...que están en un Mundo Infantil.

El parque cuenta con una gran pista, en dos sentidos, para el tránsito de 50 carritos al mismo tiempo, aproximadamente. Posee entre muchos otros atractivos 9 casitas temáticas cuyas fachadas asemejan el diseño de los dibujos animados. Asimismo, entre

sus atractivos, están una joyería para que los infantes puedan crear sus propias piezas y una estación de bomberos, en la que el niño puede disfrazarse y jugar a ser bombero.

También cuenta con una mini ferretería EPA que incluye juegos de herramientas a escala infantil, mesas de trabajo, bloques (tacos suaves) y disfraces de obreros y carpinteros.

Por si fuera poco, el parque cuenta con una Mini Agencia Banesco que tiene, entre otras cosas, un mostrador con personal especialmente entrenado para simular la apertura de cuentas, entrega de dinero ficticio y tarjetas de crédito a los niños.

También existe una mini farmacia, donde los niños y niñas pueden jugar a los roles de médicos y/o enfermeros, con implementos y equipamiento relacionados con la salud, incluyendo un reten para bebés recién nacidos. Y un mini supermercado, en el cual los niños pueden simular que hacen la compra de víveres y alimentos, llevarlos en su carrito e inclusive cancelar en la caja registradora (de juguete) que está en la entrada del mismo, tal cual como lo harían sus padres en el supermercado real.

Asimismo, Yupiii Mundo Infantil ofrece una estación de servicio para que los niños simulen que sirven gasolina y un Baby Gym con elementos diseñados para el desarrollo psicomotriz de los más pequeños e incluso existe una gran piscina de arena donde los niños juegan tal como si estuvieran en la playa.

Yupiii es el lugar ideal para realizar fiestas, en salones decorados con los motivos preferidos por el cumpleaños y atendidos por un personal profesional, altamente capacitado.

Adicionalmente, el parque cuenta con una fuente de soda que brinda un menú sencillo, en el que se puede disfrutar de nuggets, tequeños, hamburguesas, perros calientes, pizzas, cotufas y algodón de azúcar, entre otros.

Los niños encontrarán en Yupiii! Mundo infantil, los recursos que le ayuden a desarrollar toda su creatividad a través del juego, tanto social como cognoscitivo. Por ello, podrá ser un adulto que no tenga dificultades para encontrar su vocación y, mejor aún, que disfrute haciendo su trabajo.

El diseño de toda la imagen ilustrativa del parque estuvo a cargo de Abaco Arte, empresa dedicada al ramo del diseño gráfico con más de diez años en el mercado.

Sin duda alguna, Yupiii Mundo Infantil es una nueva forma de jugar, sentir y disfrutar la diversión.

Contacto de Prensa:

Karem Suárez Zafrané

Burson-Marsteller

[Karem suarez@.ve.bm.com](mailto:Karem_suarez@.ve.bm.com)

Tel: 0212 9029317